
StOAR Idel legt die Gründe für die Änderung der o.g. Satzung dar. 

 

RM Eggers erkundigt sich, ob die Erhöhung der Gebühr durch die Ermittlung der tats. 

Flächen zustande kommt. 

 

StOAR Idel erläutert, dass der Anteil der versiegelten Flächen bislang nicht exakt bekannt 

war. Dies wurde jetzt ermittelt. Auf Nachfrage von RM Kloß wird ihr erläutert, dass die 

versiegelten Flächen anhand von Flurkarten ermittelt wurden. 

 

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: 

 


